

Abbruch soll am Montag beginnen



BUBENEUTH - Aufgrund eines technischen Problems ist in der gestrigen Ausgabe in dem Artikel „Bauarbeiten ab Montag“ auf der Seite 24, in dem es um die Bebauung des Grundstücks Hauptstraße 4 geht, ein falsches Foto abgebildet gewesen. Das Foto zeigt den Dreiseithof, Hauptstraße 7 (H7), wo die Gemeinde ein Museum, einen Bürgertreff und eine Bibliothek plant. So konnte der falsche Eindruck entstehen, dass H7 abgerissen wird. Das aber ist nicht der Fall. Vielmehr wird das Gebäude Hauptstraße 4 gegenüber abgerissen. Auf dem Areal sind laut Bürgermeister Norbert Stumpf derzeit acht Wohneinheiten geplant. Ein Teil davon sei für Senioren vorgesehen. Mit dem Abbruch des leerstehenden Hauses [Foto] wird voraussichtlich am kommenden Montag begonnen. Der Neubau soll weiter zurückversetzt werden. Weil dadurch der Straßenraum erweitert wird, kann Platz für einen Gehweg auf beiden Seiten geschaffen werden. Insgesamt wird die Verkehrssituation an dieser engen Stelle übersichtlicher. Die Hauptstraße wird für die Abbruchmaßnahme fast eine Woche lang gesperrt. Den Fehler bitten wir zu entschuldigen. **kds**